

Löwenstedt

Breitband mit Vorbildcharakter

[19.03.2013] Der symbolische Spatenstich für das Glasfasernetz ist im nordfriesischen Löwenstedt getätigt worden. Ministerpräsident Albig lobte den dortigen Breitband-Ausbau als Vorzeigemodell.

In Löwenstedt im Kreis Nordfriesland ist jetzt der symbolische Spatenstich für das Bürger-Breitband-Netz getätigt worden. Ministerpräsident Torsten Albig zu der Initiative: „Sie verdienen das Prädikat: Ausdrücklich zum Nachmachen empfohlen. Dieses Engagement hat Symbolkraft. Bundesweit einmalig beweisen Sie anderen in ähnlicher Lage, wie Zukunft gelingen kann.“ Ziel der Initiative ist es, das südliche Nordfriesland flächendeckend mit einer modernen Glasfasernetzverbindung zu versorgen ([wir berichteten](#)). Nach Angaben der Landesregierung können sich Bürger finanziell an der Gesellschaft beteiligen. „Ich kann andere Ämter und Gemeinden nur ermutigen, sich gemeinsam mit ihren Unternehmen und Bürgern an solche Modelle heranzuwagen“, so der Ministerpräsident.

(rt)

Stichwörter: Breitband, Löwenstedt, Torsten Albig